NEWS – MAZDA AUSTRIA

www.mazda-newsroom.at/mazda-feiert-jahrhundertwochen

Mazda feiert Jahrhundertwochen mit gratis Winterrädern zum Neuwagenkauf

Während der Mazda Jahrhundertwochen gibt es jetzt Winterräder gratis. Und in Kombination mit

Leasing und Versicherung außerdem drei Leasingraten und sechs Monate Vollkasko geschenkt.

Mazda feiert das hundertste Firmenjubiläum. Als Jubiläumsaktion gibt es beim Neuwagenkauf bis Ende

September die Winterräder gratis dazu. Außerdem sparen alle Kunden, die sich für Leasing entscheiden,

nicht nur die Anzahlung für das Neufahrzeug, sondern auch die ersten drei Leasingraten. Beim

zusätzlichen Abschluss einer Mazda Versicherung können Kunden maximal profitieren, denn dann gibt

es außerdem die ersten sechs Monate Vollkasko-Versicherung kostenfrei.

Die Aktion gilt für alle Neuwagen der Modellreihen Mazda2\*, Mazda3, Mazda6, CX-3\*, CX-30 und CX-

5 und bei Vertragsabschluss bis 30. September. Die Mindestlaufzeit des Leasings beträgt 48 Monate.

Mazda feiert das runde Jubiläum aber nicht nur mit Aktionsangeboten, sondern auch mit speziellen,

limitierten Sondereditionen für die gesamte Modellpalette. Die Sonderserie "100 Years" startet ab

Herbst zunächst mit Mazda3 und CX-30 und ist gekennzeichnet durch die elegante Farbkombination

aus einer Außenlackierung in Snowflake Weiß Metallic und dem Innenraum-Design in elegantem

Burgunderrot. Das speziell designte 100-Jahre-Mazda-Emblem, das als besonderes Designelement im

Innenraum, am Fahrzeugschlüssel und an einigen Bauteilen zum Einsatz kommt, verbindet das allererste

Firmenlogo aus dem Jahr 1920 mit der heutigen Version. Die 100 Years Sondermodelle gibt es

ausschließlich in der Topausstattung.

\*ab Ausstattungsvariante Takumi

+++

Klagenfurt, 1. September 2020